

Brustkrebstag im Achdorfer Krankenhaus Informationsgewinne für Patientinnen

Im November d. J. fand wiederum der jährliche Informationstag über Brustkrebs für Patientinnen und Patienten statt. Der Hörsaal des Achdorfer Krankenhauses war bis auf den letzten Platz ausgebucht. Die Referenten vermittelten den interessierten Zuhörerinnen und Zuhörern Einblicke über Psychoonkologie, operative Verfahren bei Brustkrebs und moderne TKI-Therapien.

Das Programm wurde gestaltet u. a. von Chefarzt, PD Dr. Rieger, Dr. Bubb (Plastische Chirurgie), Dr. Vehling-Kaiser (Hämatologie/Onkologie), Dr. Rexrodt (Strahlentherapie Mühleninsel).

Einen besonderen Höhepunkt der Veranstaltung stellte der Vortrag von Frau Annette Rexrodt von Fircks dar. Die Referentin, die den meisten Zuhörern bereits über ihre Fernsehsendung und durch ihre Bücher bekannt war, konnte durch ihre eigenen Lebenserfahrungen den Patientinnen Mut und Zuversicht zusprechen. Aber nicht nur die Referenten sondern vor allem auch der Frauenbund Rottenburg, vertreten u. a. durch die Vorsitzende, Mathilde Haindl, trug zum Gelingen der Veranstaltung bei. Der Frauenbund hatte im Vorfeld viele Stunden damit verbracht, Herzkissen anzufertigen, die zur Lagerung und zur Prophylaxe von Lymphödemen im Armbereich bei Z. n. Brustkrebs-OP eingesetzt werden.

Die Zuhörerinnen freuten sich sehr über die Herzchen, die der Frauenbund kostenlos zur Verfügung stellte.

Insgesamt konnten die Veranstalter auf einen sehr gelungenen Vormittag zurückschauen, der vor allem auch in den Pausen genug Zeit zur Diskussion mit den Fachreferenten gab.

